



うさぎぐみだより



かくこどもえんのボール園庭に、今年も、つばめが帰ってきました！でも、今年のつばめは恥ずかしがり屋さんのようです。中々かわいい姿を見せてくれません。つばめが飛んで来たら、子ども達は、静かに見入っています～

日中は日差しが強く、暑くなってしまった。水の心地よい感触に、色水遊びや泥んこ、手洗い時に水遊びになってしまう時もあります。こまめな水分補給や衣類調節をしながら、体調に気を付けて過ごしていきたいと思います。



先日の親子遠足は、残念ながら、雨天のため園内遠足になりましたが。沢山のご参加ありがとうございました。大好きなおうちの方と過ごす子ども達の笑顔をたくさん見ることができ、私たちも嬉しく思いました～



今月のねらい

- ・梅雨期を健康で気持ちよく過ごせるようにする。
- ・簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ・友達と一緒に砂や水に触れて楽しむ。

今月の絵本



わらべうた

- ・ぽっつんぽつぽつ
- ・あめこんこん



家の中で、狭いところを探して楽しむ子どもの姿が描かれて言います。

・コーナー遊び・・・ままごとコーナーではとても上手にお鍋や木べらを使ったり、つみきコーナーではパパママがいる家を作ったり・・・思い思いに遊んでいます。

・小麦粉粘土遊び・・・粉から小麦粉粘土に変化する様子を見て、みんなでコネコネしました。指先に入れたり、手のひらを上手に使っていました。

・コンビネーション遊び・・・鉄棒、運動棒、高台からのジャンプ、トランポリン、縄跳び、フープくぐり等々、子ども達はコンビネーションの準備ができるのを待って、自分のやりたいところから始めます。みんなどれからするかしっかり決めています。

・絵本の読み聞かせ・・・絵本を見るのが好きな子ども達。おしゃべりしないでお話を聞くのが、少しづつできるようになってきています。

・内科・歯科検診・・・泣く子もほとんどなく、お利口さんに順番を待つことができました。

*6月生まれのお友達はいません

